

一般財団法人 前田一歩園財団
理事長



新井田 利光

NIIDA TOSHIMITSU

時 代の流れを捉え、未来を見据え、自らの理想

を現実化し、着実に事業を積み重ねてこられた貴グループの70周年を心からお祝い申し上げます。

大きな危機に直面しながらも、それを乗り越えて迎えられた70周年。個性あふれる鶴雅グループを作り上げた大西社長と役職員の皆さまのご努力に敬意を表します。これまでの改革への道のりは、多くの困難を伴うものであったであろうことは想像に難くなく、鶴雅グループ70周年は、阿寒湖温泉と共にあるものにとって、我がことのよ

うな喜びであり、誇らしく思えるのです。

人口の多い大都市圏から遠い阿寒湖温泉にあって、豊かな自然やアイヌ文化など阿寒湖温泉特有の資源を活用し宿作りを進め、「あかん遊久の里鶴雅」を中心とする阿寒湖温泉のグループの旅館を、まさに、「我々の作品」として世にその真価を問い合わせ、その評価は、高い人気を保ち続けていることに現れているのだと思います。

阿寒湖温泉は、ここを発祥とする大きな3つの旅館グループが中心となつて観光地づくりを進め、道内有数の観光地として

成長してきました。

しかし、その一つは新たな資本による経営となり、さらに、もう一つは、経営の継続を断念し、跡地に新たなホテルの建設が始まろうとしています。長年続い

てきたこの構図の大きな変化によって、これから、何かが変わり、何かが始まるとしています。

このような中にあって、これからも、進化し続け成長する鶴雅グループに、阿寒湖温泉を牽引するリーダーとしての役割を

期待とともに、前田一歩園も未来に向けて共に歩んで参りたいと思います。

鶴雅グループのさらなるご繁

栄をお祈りします。